

地域回覧用



# 小原中部小学校だより



令和8年2月5日

2025 第464号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校  
ホームページを  
ご覧ください⇒



\*\*\*\*\*

## 2/4 5・6年生の音楽

♪高学年の心を一つにした合唱練習♪



5・6年生の音楽授業。まずは、発声練習から授業が始まりました。1時間目ということもあり、最初は声が出にくい様子も見られましたが、お腹からしっかりと声を出すことを意識し、次第に伸びのある声へと変わっていきました。

この日の合唱曲は「旅立ちの日に」。歌詞に込められた思い

を確かめながら、強弱や記号に注意して練習を進みました。特に、サビ前のクレッシェンドや、サビに入つてからのフォルテを意識し、一人一人が気持ちをこめて歌う姿が印象的でした。

高学年らしく、仲間と声を合わせながら表現する喜びを味わう、心のこもった合唱となりました。



\*\*\*\*\*

## 2/4 3年 前向きに学習に取り組む姿

学年閉鎖明けの学校生活



インフルエンザ感染拡大防止のための学年閉鎖が明け、3年生は久しぶりの登校となりました。しかし、体調不良による欠席が多く、学年閉鎖前からお休みが続いていた児童もいたため、この日は一人一人の学習状況に応じて、未習得の内容に取り組みました。

漢字や算数の復習に加え、学び発表会に向けたページ作りにも取りかかり、それぞれが自分のペースで学習を進める姿が見られました。

少人数での学習となったことで、担任とマンツーマンで関わることができ、例えば算数では苦手な部分について向かい合うよい機会となりました。

子どもたちは前向きに学習に取り組み、確かな一步を積み重ねています。

